
HPアドレス　http://www.hal.ne.jp/inaba-lc　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

月
号

2011　Vol.515

10



－ 2 －

ライオンズクラブ国際協会 336 － B地区 7R－
1Z ガバナー公式訪問合同例会が 2011 年 9 月 15
日（木）開催されました。今回私は幹事という
立場で参加させていただき、まず始めに懇談会が
AM10：00 ～ 11：30 まで開かれました。
懇談会へは地区役員加納義信氏、会長松本繁蔵
氏、会計下石明義氏、事務局井口敏子さんと幹事
山下教幸で参加いたしました。ホストクラブ鳥
取砂丘 LC幹事廣岩安治氏の司会で始まり、ガバ
ナー金岡誠氏の挨拶がありその中で LC国際会長
の方針でGLT、GMTの設立、青少年育成事業の
強化、特にライオンクエストに力を入れて行きた
いとの方針。
先回岡山で行われたワークショップへは各学校
の先生方 60 名位、LCメンバー 40 名位の参加で
行なわれたそうで、各地区の参加を頂きたいとの
事でした。
•第二副地区ガバナーより、GMT担当で会員増
強へ力を入れたい。
•キャビネット幹事より、クールビズで 7、8、9
月は軽装で。
•GLT委員より、若いリーダーを育てる。
•GMT委員より、会員増強、会員の質の向上を
はかる。

•YE委員より、昨年は鳥取砂丘 LCが受け入れ
をされましたが、本年度はまだ未定です。
取り組み強化に努めたい。

• ZCより、緑化フェアーに合わせて、100 万本
植樹をふまえ検討したい。
合同アクティビィティは、献血事業に取り組む。
EM菌は今のところ鳥取市、学校サイドでは無
理なので LCで取り組む。
このように各地区役員の方針が報告されました。

簡単ではありますが紹介させていただきます。その
後 6LCの本年度の取り組み、事業計画を各会長が
報告され終了しました。その中で、いなば LCも献
血活動、ライオンクエストの勉強会を開催してはどう
でしょうか？
その後、合同例会が PM0：20 よりホストクラ

ブ鳥取砂丘 LC谷本一武氏の開会宣言で始まりま
した。地区ガバナー紹介、地区役員委員紹介があ
りガバナー金岡誠氏の挨拶がありました。その後
昼食、ツイスタータイムが行われて出席率の発表
があり、いなば LC は 80％出席でした。ご苦労
様です。いつもの時間で行なわれる為少しあわた
だし例会に感じました。せっかくのガバナー公式
訪問なので、時間延長など考えても良いのではな
いかと感じました。

ガバナー公式訪問懇談会、
合同例会へ参加して

山 下 教 幸幹事
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9 月 18 日（日）に梅鯉庵の清掃がありました。
前年度までは年 4回あったのですが、今年度は 2
回となり今年度初めての清掃活動でした。
清掃活動には L・LS 会員の方々 20 名参加して
頂きとても楽しい活動になりました。心から感謝
致します。
前日の雨模様で中止かな？と思いましたが皆様
の行いが良いらしく、丁度その日は雨も降らず清
掃を終える事が出来ました。
銀杏の実が落ちていて村山さんに「これは銀杏
だよ！」と教えてもらい、一つ利口になりました。

その銀杏の実を採る為に、安田さんが一生懸命
銀杏の木を蹴っていたのは少し笑えました。
ともあれ、皆が和気藹々と会話を楽しんでおら

れとても良かったです。
10 月も宜しくお願い致します。

参加者　今川　表　木下義章　下田　砂田
田中敏明　谷尾　田渕　西山　仁保
野村　林　藤井　松本繁蔵　村山
安田　山下　山根　池田　L19 名
奥田　LS1 名

9 月の朝の清掃奉仕

池 田 康 利環境保全委員長
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これから記す文は、今から三十年前に日本海新
聞社の取材で新聞に掲載されたものです。
「仕出し屋は“押しつけ”の商売です。食堂は
お客が自由に選ぶことができますが、仕出し弁当
は毎日ふたを開けてみるまでどんな献立かわかり
ません。つまり、作る側が一方的におかずを決め
てしまいます。お客にあきられない献立を考え、
毎日ふたを開ける楽しみを抱いてもらうことが、
私たちの商売には大切です。」
浜坂町に鮮魚商の二男として生まれた。若いこ
ろは、父の商売の跡継ぎとして、浜でとれた生き
のいい魚を山陰の各市場へ卸す仕事に携わった。
しかし、昭和四十年、三十五歳の時、家を飛び出
し料理の武者修行に出た。舞鶴、皆生、米子、安
来、湯村の旅館やドライブインを転々。苦労の毎
日が続いた。「最初はナベ洗いから。年も三十を
超えていたため、早く独り立ちできるよう夜中に
こっそり料理の本を読むなど人一倍の努力をしま
した。米子の旅館で二百人を超えるスキー客の料
理を一人で作ったことが自信につながりました。」
四十六年四月、友人の紹介でNHK鳥取放送局

（鳥取市寺町）の職員用弁当を作り始める。NHK
から近くの家を借り、親子四人が移り住んだ。最
初は妻と近所の主婦三人で、五、六十人分の料理
を作る。「私が仕入れと調理、妻が注文とり。妻
は積極的にセールスのアイデアを考えつき、また
NHKで仕事をしていることが信用につながり、
どんどん注文が増えました。私一人では無理な厄
介な注文もとってくるので、よくそのことでけん
かしました。けんかしながらここまでやって来た
感じです。」
五十三年八月、隣接する約二百平方メートルの
土地を買い、現在の調理場を建てる。仕出しブー

ムに乗って商売は伸び続け、ピーク時には一日
千五百の注文が相次いだ。「共稼ぎが増え、家庭
の主婦が、自前の弁当より仕出し屋に頼む方が安
くつく、と考えたのでしょう。ただ外部の人間な
ので保証人がなく、設備投資など金融面で苦労し
ました。」のんきな性格なのか、どんな苦労でも
すぐ忘れてしまう。それでも五十五年十一月に食
中毒を起こした時は、さすがにショックを受けた。
「お得意さんを一軒一軒回り、おわびをしました。
それ以来、毎年その日に大学教授や保健所の人を
招いて衛生講習会を開くなど、衛生面に十分神経
を配っています。」
現在パートを含め約三十人の従業員と車七台を

駆使し、毎日約千二百の仕出し弁当を市内に配っ
ている。「悩みはぜいたくでしょうが注文数が多
くなり過ぎたこと。一つ一つじっくり手をかけて、
お客に喜ばれる弁当にすることが理想でしょうが、
こう注文が多くては無理。大量仕入れで安くおい
しく、量も豊富な弁当を作ることが目標です。」
但馬人のねばり強さと時代の要請にうまく乗

り、現在の『やまもと』を築きあげた。「鳥取は
米子などの新しい街に比べ、とても閉鎖的。信用
してもらうまで長い時間がかかります。しかし、
いったん信用を得ると固定客になって頂けます。」
将来の計画は、仕事場の移転と多角経営。「今

の場所では、騒音、廃棄物などで隣近所に迷惑を
かけるので郊外に移りたい。また、特定客を相手
にするだけでなく、直販店を作り、一般の人にも
利用してもらいたい。」夢は限りなく広がる。
昭和四年八月二十日生まれ。
妻と子供三人の五人家族。趣味は碁。「へたの

横好き」と言うが、なかなかの腕前。

山 本 俊 彦出席・大会・会則・付則・財務・接待委員会

私の履歴書
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河原城で 9月 10 日、鮎と芋炊きの会にて楽し
く鮎や里芋をいただきながらお酒を呑み交わしま
した。十三夜の月もきれいに見え河原城とのロ

ケーションも最高で秋風の中で囲った鍋でお酒も
会話もはずみ楽しいひとときでした。

「鮎と芋炊きの会」に参加して

中 谷 健 人
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優勝の弁
8 月 28 日、残暑の中、鳥取いなばライオンズ
クラブゴルフ同好会の 8 月例会にてベストグロ
ス、優勝させて頂きました。
久しぶりのゴルフ内心どうなるか心配していま
したがバーディースタートで気持ちが一気に楽に
なりました。
思えば一週間前にライオンズクラブの委員会事
業で最勝院木山堂にて呼吸法などを伝授され、最
近実践している結果が出始めたのか分かりません
が、一打一打に集中する事が出来ました。

当日はいなばライオンズクラブ屈指の飛ばし
屋、影山さん、山下さん、太田さんとご一緒させ
ていただきましたが、私もそこそこ飛ばしには自
信が有るほうですが毎ホール常にセカンドオナー
か二番手でした。
幸いにも、今回は宿敵のTさんやFさん、Kさ

んが欠席の為に幸運にも優勝する事が出来ました。
ゴルフは運も味方します。これからも出来る限

り参加して皆様と楽しくプレーしたいと思います。

2011 年 8月 28日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 砂田　典男 87 24 63
2 住谷きよみ 93 28 65
3 太田　達男 105 38 67
4 山本　孝夫 100 29 71
5 田渕　吉男 100 28 72
6 安田　　勤 117 45 72
7 山本　　隆 99 25 74
8 山下　教幸 96 19 77
9 影山　嗣泰 105 27.6 77.4
11 西山　　弘 108 30 78
12 壱岐　昇一 123 45 78
13 藤森　寛義 109 28 81
14 井上　法雄 137 55 82

順位 名前 GROSS HDCP NET
15 西尾吉兵衛 121 38 83
16 仁保　統博 NR 8
17 川田　善忠 NR DP

ベストグロス賞 砂田　典男
ニアピン№ 2 砂田　典男
　　　　№ 7 仁保　統博
　　　　№ 11 西尾吉兵衛
　　　　№ 16 山本　　隆
ドラコン№ 3 影山　嗣泰
　　　　№ 12 安田　　勤
ドラタン№ 3 壱岐　昇一
　　　　№ 12 山本　孝夫

新ハンデー　砂田典男選手　12　　影山嗣泰　36
10 月ゴルフ同好会競技は 10月 23日鳥取ゴルフ倶楽部　砂丘コースで開催します。

2011年8月ゴルフ同好会便り

4年ぶりの優勝おめでとう
BG　砂田典男選手
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トップの型には、ワンマンタイプと協調型とがある。いずれが最高指揮官として優れている
かは、一概にいえる問題ではないが、いずれの場合にしろ、創業時代にはトップの際立った個
性がものをいい、守成の時期には、しだいに補佐役の存在が比重を増すという経過をたどるで
あろう。

舜
しゅん

に臣五人ありて、天下治まる。
武
ぶ

王曰
い わ

く、「われに乱
ら ん し ん

臣十人あり」。
孔子曰

い わ

く「才
さ い が た

難し……」（泰たいはく伯篇）

補佐役の育成が組織の安定を左右する

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

9月第1例会（1日）
・松本繁蔵…9月号会報に写真でのせていただき
ましたので、ドネーションします。
・西尾吉兵衛…7月24日本年度初回の7月例会で優
勝させて頂きました。有難うございます。
・住谷きよみ…25日のクラブゴルフ猛暑の中でし
たがみんな元気でよかったです。一緒に回って
くれた山本隆さん、壹岐さん、安田さんたいへ
ん楽しい一日でした。これにこりずにまた一緒
に回りましょう。
・田中敏明…8月27日の鳥取県小学校バドミント
ン選手権大会で、次女 沙

さ き

季が優勝しました。
毎日の練習が実ってのことと思います。今で
は、体がしまって腹筋も割れてきて、あのメタ
ボが、こうにもなるのかと優勝と共にびっくり
しています。
・砂田典男…平成23年8月28日（日）開催されまし
た。鳥取いなばライオンズクラブの月例ゴルフ
大会で優勝しました。当日は、残暑の厳しい一
日でしたが、同伴した飛ばし屋の若者達の中で
集中力を切らさない様に一打一打丁寧にプレー
した結果、ベスグロ優勝することが出来まし
た。参加者の皆さん、ありがとうございました。

9月第2例会（15日）
・松本繁蔵…金岡地区ガバナーをお迎えしての公
式訪問、合同例会を行う事が出来感謝します。
ドネーションをします。

・河原町「鮎と里のいも煮」参加者一同…鳥取い
なばライオンズクラブ有志で、毎年のように鳥
取市河原町で鮎と芋炊きの会を楽しんでいま
す。今年は9月10日（土）河原城イベント広場
にて行ないました。先週は台風で大変な週末で
したがこの日は夏がぶり返す暑さでビールが大
変おいしく頂けました。夜が更けると満月とは
言えませんでしたが月見も楽しめました。有志
で集めた残金を来年も楽しめますようにドネー
ションいたします。
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理事会だより－（9月）事務局だより

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 4 33,500 0 0 29 29 0 0 29 1 0 0 90

鳥 取 中 央 3 74,000 0 0 42 42 0 0 42 3 0 0 81

鳥取いなば 5 722,920 0 0 76 77 0 0 77 7 0 0 82

鳥 取 久 松 3 109,200 0 0 39 38 0 0 38 2 0 0 78

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 23 0 0 23 2 0 0 82

鳥 取 砂 丘 4 20,000 0 0 45 45 0 0 45 4 0 0 81

ライオネス 鳥取いなば 1 30,000 2 25 19 19 0 0 19 19 0 0 89

★9月1日　第1041回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率69.7％　M後率83.1％）

＜幹事報告＞
・第49回東南アジアフォーラム参加中止について
・6LC親善ボウリング大会開催について
日　時　11月4日（金）18：30～　2ゲーム
場　所　スターボウル　　参加者　各クラブ8名

＜委員会報告＞
・座禅開催報告について
参加者　19名

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について
日　時　9月18日（日）7：00～8：00
　　　　於．梅鯉庵

★9月8日　理事会　11：30～　丸茂
理事17名出席

★9月15日　ガバナー公式訪問7R－1Z合同例会
（第1042回例会）12：20～
ホテルニューオータニ（純出席率80％）

＜幹事報告＞
・6LC親善ボウリング大会参加者について
参加者　表　下石　下田　住谷　田中秀
　　　　森田勝　安田　山下

＜委員会報告＞
・環境保全…10月の朝の清掃奉仕について
日　時　10月8日（土）7：00～8：00
　　　　於．梅鯉庵

・保健委員会…平成23年度臓器移植推進街頭キャ
ンペーンについて
日　時　10月16日（日）15：15～16：30
場　所　イオン鳥取北店

議題
①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②10月の朝の清掃奉仕について
日　時　2011年10月8日（土）7：00～8：00
場　所　梅鯉庵　　　　　　　　　　　　承認

◎10月誕生祝…1日石田　2日山根、西尾政
8日谷口　10日大月  12日塚野　14日田中敏
17日池原  19日足立　27日藤井　28日西山

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　8日今川、
三沢　9日森田勝　10日大月、藤井　23日加納清
29日表、野口

◎同好会だより
10月のクラブゴルフは、10月23日（日）　砂丘
9：00スタート



－ 9 －

9 月 9 日、「鳥取こども学園」乳児部を会員 12
名で訪問。
裁断をする人、ミシン縫製する人、手縫いの人

とそれぞれ分かれ、可愛いアップリケのおもちゃ
や、お手ふきなどを作成しました。

◎9月9日　第321回9月例会
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・村山洋一7R－1Z・ZC挨拶
・9月誕生祝
・納涼例会決算報告
・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）
日　時　9月18日（日）7：00～8：00
　　　　樗谿公園

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について
日　時　9月15（木）　　ホスト　鳥取砂丘LC
会　場　ホテルニューオータニ鳥取
懇談会 10：00～11：30　合同例会 12：20～
13：30

・7R－1Z・ZC 村山洋一…本日は例会にご招
待していただきありがとうございました。7リ
ジョン1ゾーンのゾーンチェアパーソンとして
お世話になると存じますが、よろしくお願いし
ます。貴クラブのご発展と皆様のご多幸をお祈
りします。

・影井久江…9月9日、7リジョン・1ゾーンゾーン
チェア・パーソンの村山洋一様に、例会訪問い
ただきました。当日は、アクティビティ後の例
会でしたが、村山ゾーンチェア・パーソンの豊
富な話題に、会員一同、疲れも吹き飛び、わき
あいあいと、盛り上がり、楽しい例会になりま
した。ありがとうございました。



○会員増強月間　　　　　　　　　　　　　　　○ライオンズデー（8日）
○国際連合の日（24 日）・国際協調の月
１ 土 17 月

２ 日 18 火 （鳥取中央 LC例会）

３ 月 19 水 （鳥取砂丘 LC例会）

４ 火 （鳥取中央 LC例会） 20 木 第 1044 回例会

５ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 21 金

６ 木 第 1043 回例会 22 土

７ 金 23 日 クラブゴルフ

８ 土 朝の清掃奉仕 24 月

９ 日 25 火 （鳥取 LC例会）

10 月 体育の日 26 水

11 火 （鳥取 LC例会） 27 木 （鳥取久松 LC例会）

12 水 28 金 （鳥取千代 LC例会）

13 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 29 土

14 金 LSC第322回例会　（鳥取千代LC例会） 30 日

15 土 31 月

16 日

表紙写真説明
ガバナー公式訪問例会（９月 15 日　ホテルニューオータニ鳥取）

10 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

ついに亜熱帯気候になってしまった日本の夏が、ド
レスコードまでも変えてしまいました。暑い暑い夏の
間、超クールビスで、カジュアルな服装を見慣れてい
たせいでしょうか、9月15日の 7R－1Zガバナー公
式訪問例会では、濃紺のスーツ姿の会員を多く見か
けたのが、とても新鮮に感じました。
カジュアルな格好に慣れてしまい、ついつい楽に、
楽にとなりがちな昨今ですが、服装で気持ちも引き締
まることもあると思うので、秋から冬は気合を入れ直
して、おしゃれに決めたいなと思っている私です。
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